

式 辞

本日は大変ご多用の中、市議会議員 佐藤 みのる様、PTA副会長 猪瀬 ともこ様、保護者の皆様方にご臨席をたまわり、諸川小学校入学式が挙行できますこと、大変うれしく感謝の気持ちでいっぱいです。

六十三名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。みなさんの「はい」という返事立派でした。

一年生の皆さん、待ちに待った小学校生活が始まります。諸川小学校のお兄さん、お姉さん、先生方も皆さんが入学してくるのを首をながくくしてとつても楽しみに待っていました。

幼稚園、保育園と大きくちがうところは家を出たら、そして学校を出たら自分で自分の命を守らなければいけません。困った時は、近くの人に自分のことばで聞く勇気をもってください。そしてしっかりと約束を守り、笑顔で学校に来てください。わからないことや困ったことがあったら、何でも聞いてください。諸川小学校のお兄さん、お姉さん、先生方はきつとやさしく丁寧に教えてくれま

す。

では一年生の皆さん、学校で頑張れる「3つのひみつ」を教えます。

三つのひみつには「大好き」がつきます。

一つ目のひみつ「遊びが大好きな子どもになつてください」

諸川小学校にはたくさん遊ぶところがあ
ります。やさしいお兄さん、お姉さんと一緒
にあそびながら体を動かすと「元気な子」に
なつて、お友達がたくさんできます。

二つ目です。「勉強大好きな子どもになつ
てください」。今日渡された教科書を毎日少
しづつでもいいので、おうちの方に聞きなが
ら、おおきな声で読んでみてください。大き
な声で毎日読むと学校の勉強がしっかりと
わかつて「かしこい子」になりますよ。

三つ目です。「ともだち大好き」です。おと
もだちと一緒に遊んだり勉強したりしま
す。困っているお友達がいたときには手伝っ
たり一緒にいてくれる「やさしい子」になつて
ください。

じゃあ、3つのひみつを言ってみますよ。

「遊びが大好き」「勉強大好き」「友だち大
好き」

この3つの大好きを頑張れる一年生になつ

てください。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。子どもたちは、無限の可能性を秘めています。未来の古河市、未来の日本を担う子どもたちの夢をはぐくみ、本校のめざす児童像「かしこくやさしく 元気な子」の育成を目指して、四十名の教職員一丸となり取り組んでまいります。

結びに、本日入学されました六十三名、一人一人の児童の皆さんの健やかな成長と児童、保護者の皆様方のご多幸を心から願います。式辞といたします。

令和六年四月九日

古河市立諸川小学校

校長 前田 隆浩